



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., a 27 de agosto de 2014

**BUSCA BURROS BLANCOS
CAMPEONATO DE LA ONEFA 2014**

- **Se presentó el equipo en su casillero de Zacatenco**
- **El *head coach* Víctor Castillo Gómez-Yunta, dijo que ya es tiempo de que el IPN sea campeón**

C-221

Burros Blancos, equipo de futbol americano del Instituto Politécnico Nacional (IPN), se declaró listo para encarar la Temporada 2014 de Liga Mayor de la Organización Nacional Estudiantil de Futbol Americano (ONEFA), en la que su objetivo será llegar a la final para dar a esta casa de estudios un título en el deporte de las *tacleadas*.

La escuadra de los *Burros Blancos* vistió uniformes deportivos nuevos y su *head coach*, Víctor Castillo Gómez-Yunta, señaló que la meta del equipo guinda y blanco será “darle un campeonato a la comunidad politécnica”.

Castillo Gómez-Yunta insistió en que ya es tiempo de que el IPN sea campeón del deporte más representativo de esta casa de estudios.

Durante la presentación del equipo, el Director de Desarrollo y Fomento Deportivo del IPN, Apolinar Francisco Cruz Lázaro, manifestó que la institución apoya todas las actividades deportivas que se practican en esta casa de estudios.

Destacó que son más de 30 disciplinas deportivas, pero el fútbol americano es toda una tradición; por ello, agregó, se apoyará particularmente a los equipos *Burros Blancos* y *Águilas Blancas*, a los que deseó lo mejor en la temporada que inicia en el mes de septiembre próximo.

Asimismo, Cruz Lázaro exhortó a los jugadores politécnicos a poner en cada partido entusiasmo, coraje y el *plus* que los lleve a la victoria, para que el Politécnico vuelva a saborear las *mieles* del triunfo.

Ante los representantes de los medios de comunicación que asistieron al llamado “Día de Prensa”, se presentaron los 67 jugadores que representarán al conjunto guinda y blanco en la Liga Mayor.

Después de tomarse la foto oficial en el campo de entrenamiento, convivieron con el staff de entrenadores y el equipo de apoyo en medio de porras de familiares y amigos que asistieron a la presentación.

El evento se llevó a cabo en el Casillero de *Burros Blancos*, en la Unidad Profesional “Adolfo López Mateos”, en Zacatenco, donde también estuvieron presentes Mario Flores Guerrero, Jefe de la División de Fomento Deportivo del IPN, y Alfonso Rivas, de la Fundación Politécnico.

===000===